

Laternenumzug und Adventsanlässe der Primarschule St. Stephan

Der Advent ist die Zeit der Vorfreude auf Weihnachten. Die Primarschule St. Stephan feiert diese Vorfreude mit vielen kleinen Aktionen und Veranstaltungen. Gestartet wurde am 21. November mit dem traditionellen Laternenumzug.

Seit vielen Jahren veranstaltet die Primarschule St. Stephan einen Laternenumzug. Am 21. November war es wieder soweit. Um 18.00 Uhr stimmten die rund 75 Kinder - vom Kindergarten bis zur 3. Klasse - beim Altersheim Matten die Besucherinnen und Besucher auf den besinnlichen Abend ein. Mit Liedern und Gitarrenklängen erfreuten sie die Bewohnerinnen und Bewohner des Altenheims. Anschliessend startete der traditionelle Laternenumzug. Begleitet von zahlreichen Eltern, Grosseletern, Gspänlis, Bekannten und Verwandten setzte sich der leuchtende Zug durchs «Mattendörfli» in Bewegung. Dabei waren neben den Kindern die selbstgebastelten, bunten Laternen die eigentlichen Stars. Bei einem heissem Punsch klang der Abend gemütlich beim Mattenschulhaus aus.

«Samichlous wo bisch du?»

Am 6. Dezember unternahmen die Kindergartenkinder einen Winterausflug an die Lenk zum «Lenkerseeli». Ziel war es, den «Samichlous» zu finden. Und da war er, aber nicht ganz allein. Der «Samichlous» hatte nebst Schmutzli und «Eseli» für jedes Kind ein selbst bemaltes Samichlouseckli» dabei. Ganz genau die «Seckli», die die Kinder im Kindergarten bemalt hatten. Hmmm! Ob der «Samichlous» sie wohl in der Nacht geholt und mit Leckereien gefüllt hat?

Adventskalender

Für alle, die gerne jeden Tag ein Türchen öffnen, empfiehlt die Primarschule St. Stephan ihren Online-Adventskalender auf der Schulhomepage. Die Kinder der 4. bis 6. Klasse der Primarschule St. Stephan zeigen in diesem Jahr - passend zu ihrem NMG-Thema "Europa" - wie in den Ländern Europas Weihnachten gefeiert wird. 20 Länder und ihre Weihnachtsbräuche werden vorgestellt. Außerdem sind noch 4 Überraschungen versteckt.

Adventsfenster

Am letzten Dienstag fand im Rahmen des Adventsfensterweges bei einem Punsch die Eröffnung des Adventsfensters statt. In diesem Jahr gestalteten die Kinder vom Kindergarten bis zur 3. Klasse das Weihnachtsfenster mit Sternen, Engeln und Schneeflocken.

Seniorenweihnacht

Zur Tradition gehört auch, dass die Kinder der Primarschule St. Stephan ihr Weihnachtsprogramm für die Feier in der letzten Schulwoche eine Woche vorher bei der Seniorenweihnacht aufführen. So auch in diesem Jahr am Mittwoch, den 13. Dezember. Mit viel Musik und der traditionellen Weihnachtsgeschichte wurden die Herzen der Seniorinnen und Senioren erwärmt. Eine Freude, die sich auch auf die Kinder übertrug. Wenn man auf diese Weise Freude schenken kann, dann ist Weihnachten ganz nah.



Das Glück war vielfach: Die Kinder des Kindergartens St. Stephan fanden nicht nur den «Samichlous», sondern auch Schmutzli, seine «Eseli» und einen Sack voller Leckereien.